

## **Vereinbarung**

zwischen

**der Landesärztekammer Baden-Württemberg (LÄK)**

und

**der Landespsychotherapeutenkammer Baden-Württemberg (LPK)**

### **zur zertifizierten Fortbildung**

1. Gemäß der jeweils gültigen Fortbildungsordnung erkennen die Kammern die von ihnen zertifizierten psychotherapierlevanten Fortbildungsveranstaltungen gegenseitig an. Mehrfachzertifizierungen einer Veranstaltung innerhalb von Baden-Württemberg sind damit entbehrlich.
2. Die Zuständigkeit der jeweiligen Kammer für die Zertifizierung einer Veranstaltung richtet sich grundsätzlich nach der Profession des wissenschaftlichen Leiters der Fortbildung.  
Ist der wissenschaftliche Leiter Arzt, ist die Landesärztekammer zuständig.  
Ist der wissenschaftliche Leiter psychologischer Psychotherapeut bzw. Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeut, ist die Landespsychotherapeutenkammer zuständig.
3. Im Falle regelmäßig stattfindender psychotherapeutischer Gruppenveranstaltungen (Intervisionsgruppen, Qualitätszirkel, Balint-Gruppen, IFA-Gruppen, Supervisionsgruppen, SE-Gruppen) sowie bei regelmäßiger Einzelsupervision und Einzelselbsterfahrung besteht Wahlfreiheit.
4. Kammermitglieder können durch die Teilnahme an einer von der anderen Heilberufekammer zertifizierten / anerkannten / akkreditierten Veranstaltung Fortbildungspunkte erwerben. Die in den jeweiligen Fortbildungsordnungen bzw. Verfahrensordnungen zur Fortbildungszertifizierung festgelegten Regelungen zu Höchstpunktzahlen bleiben davon unberührt.
5. Die jeweiligen Kammermitglieder werden über die Inhalte dieser Vereinbarung informiert.
6. Die Kammern setzen sich über Änderungen der Fortbildungsordnungen in Kenntnis.
7. Diese Vereinbarung tritt zum 01.01.2007 in Kraft.

8. Diese Vereinbarung kann von jeder Vertragspartei mit einer Frist von 6 Monaten zum Jahresende gekündigt werden. Die Kündigung bedarf der Schriftform.
9. Diese Vereinbarung tritt an die Stelle der Vereinbarung vom 14.12.2006.

Stuttgart, den 25. 11. 2009



Dr. rer. nat. Dietrich Munz  
Präsident der Landespsycho-  
therapeutenkammer Baden-Württemberg



Dr. med. Ulrike Wahl  
Präsidentin der Landesärztekammer  
Baden-Württemberg